

グループホーム あかね雲便り 令和2年 5月

デイサービスでは、ご利用者様を募集しております！

- ・地域密着型デイ(一日定員10名)のため、ご利用者様個別のニーズに柔軟に対応できます。
(利用時間・送迎方法・介護方法・余暇活動など)
- ・カラオケソフトを使用した高齢者向けのリハビリ体操に取り組んでいただいております。
- ・入浴はお一人ずつ、ゆったりと快適に入浴をして頂けます。ジェットバスを導入しております。

左 『かき』 がーざいきす 旦那ー利田ノナシハ

※ご利用相談・見学・体験は随時承っております！

新型のコロナウイルス感染症により、兵庫県にも「緊急事態宣言」が発令され、ゴールデンウィーク明けも当面延長になるようです。

デイサービスは休業要請はなく通常運営させていただいておりますが、消毒や換気など、可能な限りの環境整備をおこなっております。

皆さまにおかれましても、手洗い・うがいをしっかりと行い、感染予防対策をお願いいたします。

4月は、緊急事態宣言がでる少し前に桜が咲いてくれましたので、近所に花見に出かけました。おやつレクでは季節の「桜餅」作りを行い、美味しいいただきました。また、昼食行事では「ロコモコ丼」をいただき、珍しいと喜んでおられました。

作品作りでは、藤の花の壁画作りや、子供の日に向けて、鯉のぼりのフィギュアを作っていました。



グレーフホームの 4月の様子

あかつき(2階)

せっかくの行楽日和で外出レクに
行きたいのですが新型コロナウイルスで、外出できないので、昼食
にお好み焼き作りを皆さんと一緒に
行いました！野菜を切って頂いたり、生地を混ぜて頂いたり、作業
を分担して美味しいお好み焼きが
完成しました。



あけぼの(3階)

新型コロナウイルスにて、外出がで
きないので、少しでも施設内を春ら
しくしようと、皆様とお花の貼り絵を
行い、壁紙としてホールに飾りました。
皆様も室内での生活が中心で、スト
レスが溜まっていると思いますが、季
節を感じて頂ければと思っております。



車からは、少ししか降りれませんでしたが、兵庫区の宇治川河川敷まで、桜を観にドライブに行きました。車中からの桜鑑賞でしたが、「きれいね」「もう春なのね」とお花見ドライブを楽しんで頂きました。

